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AfroReggae abre inscrições 
para torneio de games

Niterói e Estado vão reduzir 
tarifa do Catamarã

CORREIO FLUMINENSE

Projeto do metrô no radar

Inscrições nas unidades 

Novas oportunidades a jovens

O AfroReggae anuncia a 
abertura das inscrições 
para o AfroGames 2025, 
reforçando seu compro-
misso com a inclusão di-
gital e a capacitação de 
jovens para o mercado de 
tecnologia e eSports. Se-
rão oferecidas 240 vagas 
distribuídas em quatro 
centros de treinamento 
na região metropolitana 
do Rio de Janeiro, incluin-
do a nova unidade em 
São Gonçalo, na região do 
Salgueiro.

Nesta edição, os cur-
sos estão organizados 
em trilhas formativas que 
proporcionam uma base 
comum, seguida pela es-
colha de especializações. 
Na trilha de Desenvolvi-
mento, os participantes 
podem optar por Desen-
volvimento de Jogos ou 
Design de Jogos. Na trilha 
de eSports, os alunos têm 
a oportunidade de experi-
mentar diferentes moda-
lidades de jogos antes de 
definir sua especialização. 

A Prefeitura de Niterói e 
a Secretaria de Estado 
de Transporte e Mobili-
dade Urbana (SETRAM) 
deram mais um passo 
rumo à redução da tarifa 
da linha Charitas x Praça 
XV das barcas. O convê-
nio que vai viabilizar o 
projeto será assinado no 
próximo dia 12.

Na tarde desta quar-
ta-feira (05), o prefeito Ro-
drigo Neves e o secretário 
Washington Reis se reuni-

ram, na sede da SETRAM, 
para alinhar os termos do 
acordo que vai reduzir o 
valor da passagem para 
os usuários do trecho.

Durante o encontro, 
as equipes técnicas da 
prefeitura, da secretaria 
de Estado de Transportes 
e do Consórcio Rio Bar-
cas realizaram os últimos 
ajustes operacionais para 
o convênio, que vai redu-
zir a tarifa de R$ 21 para 
R$ 7,70.

Para o prefeito Rodrigo 
Neves, um dos principais 
desafios de Niterói é a mo-
bilidade, principalmente 
na sua ligação com o Rio 
de Janeiro, já que a única 
via direta é a ponte. Por 
isso, para o mandatário, 
melhorar os serviços de 
barcas e catamarãs e ti-
rar do papel a linha 3 do 

metrô são ações funda-
mentais para qualidade 
de vida dos niteroienses. 
Ele disse que a prefeitura 
vai cooperar com o Esta-
do nesse projeto de redu-
ção da tarifa do catamarã 
e seguir buscando junto 
à Secretaria Estadual e a 
União a viabilização da li-
nha 3 do metrô. 

O AfroGames, iniciativa 
do AfroReggae desde 
2018, utiliza jogos eletrô-
nicos como ferramentas 
de educação, inclusão 
social e desenvolvimento 

pessoal. As inscrições para 
a edição de 2025 podem 
ser realizadas presencial-
mente nas unidades do 
AfroGames em horário 
comercial.

Uma novidade signifi-
cativa é a parceria com 
a Edify Education, EdTe-
ch brasileira dedicada a 
transformar a educação 
bilíngue no país. Essa co-
laboração proporcionará 
aulas de inglês gratuitas 
a mais de 200 jovens das 
comunidades atendi-
das, complementando as 
competências técnicas 
com habilidades linguísti-

cas essenciais para o mer-
cado profissional. 

Karla Soares, Diretora 
Social do AfroReggae, des-
taca que “O AfroGames 
oferece muito mais do que 
formação técnica. É um 
projeto que conecta os jo-
vens com o futuro, criando 
possibilidades reais de de-
senvolvimento profissio-
nal em um setor dinâmico 
e em crescimento.”

Divulgação

Luciana Carneiro

São 240 vagas nas quatro unidades

Rodrigo Neves com o secretário Washington Reis

Alerj aprova lei para 
incentivar doações de 
sangue em estádios

Buscando incentivar ainda 
mais o banco de sangue no He-
morio, a Assembleia Legislativa 
do Estado Rio de Janeiro(Alerj) 
aprovou, nesta quarta-feira (5), 
o Projeto de Lei 2.707/23, de 
autoria do deputado Thiago 
Gagliasso (PL), que cria o pro-
grama ‘Torcedor Sangue Bom’. 
O objetivo é incentivar a organi-
zação de uma competição amis-
tosa de doação de sangue entre 
os torcedores de agremiações 
esportivas de qualquer modali-
dade durante os eventos. 

As ações do programa po-
derão ser realizadas no interior 

de estádios e arenas esportivas 
do setor público ou privado, em 
parceria com as agremiações es-
portivas, com a implantação de 
unidades móveis de coleta do 
Hemorio. O poder público de-
verá divulgar previamente aos 
torcedores o calendário com as 
datas e locais em que ocorrerão 
as ações de coleta, determinan-
do o seu início e fim.

“Além de promover a doação 
de sangue, o presente programa 
visa estimular uma rivalidade 
futebolística para o bem, na qual 
consiste em criar engajamento 
entre os torcedores dos clubes 

de futebol do Estado do Rio de 
Janeiro, em competição na qual 
será campeã a torcida mais so-
lidária nas partidas, ganhando 
toda a população do Estado do 
Rio”, explicou Gagliasso.

O programa

De acordo com o programa, 
toda coleta de sangue deverá ser 
cadastrada com a identificação 
do clube de coração do torcedor 
doador, para fins de ser conta-
bilizada no valor total de tor-
cedores doadores da respectiva 
torcida ao final da competição.
Será considerada campeã a tor-

Programa ‘Torcedor Sangue Bom’ cria competição 
saudável entre clubes e ajuda o Hemorio

Otacilio Barbosa

Programa pode incentivar as trocidades a terem ações mais humanizadas

Campos promove 
mutirão de atualização 
do CadÚnico

Maricá faz palestra 
sobre Fevereiro Roxo

Em mais um dia, a população 
de Campos foi atendida no Mu-
tirão de Atualização do Cadastro 
Único, o primeiro de 2025. Nesta 
quarta-feira (5), segundo dia da 
ação, famílias de diferentes com-
posições e locais do município 
compareceram à Vila Olímpica 
Lulu Beda, no Jardim Carioca, 
para a atualização cadastral.

O secretário municipal de 
Desenvolvimento Humano e So-
cial, Rodrigo Carvalho, acompa-
nha de perto a realização do Mu-
tirão de Atualização. Ele destaca a 
importância dessa ação para que 
famílias inseridas no CadÚni-
co e beneficiárias de programas 
sociais tenham mais uma opção 
para resolver suas pendências. 

“A atualização é importante 
para que as famílias informem 
movimentos que vão de troca de 
endereços até mudança de com-
posição familiar. Agora, o Gover-
no Federal determinou que quem 
não atualizar terá seu benefício 
suspenso. Para a gente que é muni-
cípio, para a gente que vê aqui na 
ponta o efeito disso, é muito ruim, 
é claro. Então, fora os atendimen-
tos que continuam normalmente 
nos CRAS, a gente fez esse muti-

rão para conseguir otimizar e ace-
lerar o processo de atualização. Os 
agendamentos no site continuam 
normalmente, porém estamos 
disponibilizando mais uma fer-
ramenta para as pessoas que não 
conseguiram agendar. Assim, ela 
utiliza os mutirões para resolver 
suas pendências com o CadÚni-
co”, destacou o secretário.

Nesta quinta-feira (6), o últi-
mo dia de Mutirão seguirá o mes-
mo esquema de organização, com 
portões abrindo às 9h e atendi-
mento por ordem de chegada. A 
coordenadora do CadÚnico em 
Campos, Kamilla Oliveira, disse 
que a organização da ação faz um 
balanço positivo desses dois dias, 
com a expectativa de atender to-
das as famílias que comparece-
rem no último dia.  

“A ação tem sido um suces-
so. É importante que as famílias 
saibam a documentação neces-
sária que precisam trazer e não 
se esqueçam dela para garantir o 
atendimento efetivo. Isso é fun-
damental para a gente, porque 
os atendimentos estão sendo 
ofertados satisfatoriamente para 
todo mundo que comparece”, 
disse a coordenadora. 

A Secretaria de Políticas 
para a Terceira Idade de Mari-
cá promoveu, nesta quarta-fei-
ra (5), uma palestra especial 
em alusão ao Fevereiro Roxo, 
mês de conscientização sobre 
o Alzheimer. O evento reuniu 
especialistas, profissionais da 
saúde e idosos para debater a 
importância do diagnóstico 
precoce, as formas de trata-
mento e o impacto da doença. 
Cerca de 60 idosos participa-
ram da iniciativa. 

Durante a palestra, foram 
abordados temas como os pri-
meiros sinais do Alzheimer, 
estratégias para lidar com a 
progressão da doença e a ne-
cessidade de um suporte emo-
cional e social adequado para 
os idosos e seus familiares. 
Além das apresentações dos 

especialistas, o público teve 
a oportunidade de participar 
de um espaço interativo para 
tirar dúvidas e compartilhar 
experiências.

De acordo com o neurop-
sicólogo clínico da Terceira 
Idade, Luiz Otávio Costa, a 
iniciativa reforçou a impor-
tância da informação e do 
acolhimento, destacando 
que, embora o Alzheimer não 
tenha cura, um acompanha-
mento adequado pode melho-
rar significativamente a quali-
dade de vida dos pacientes.

“Participar desse debate e 
alertar os nossos idosos é essen-
cial para mim. É gratificante 
poder dividir um pouco do que 
eu sei, mostrar técnicas da boa 
saúde, fazer promoção e pre-
venção”, explicou Costa.

Jhonatan Lopes

Cerca de 500 famílias estão sendo atendidas por dia

saquarema avança 
em obra de creche

A Prefeitura de Saquarema, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Obras Públicas, está 
construindo a nova creche do 
bairro Itaúna. A obra já ultra-
passou os 80% de execução, 
com bom andamento e prazo 
de entrega em abril de 2025. 
Após a finalização das etapas 
de construção, a Secretaria de 
Obras dará início à entrega e 
montagem dos móveis e eletro-
domésticos da nova creche.

Nesta etapa, as equipes 
atuam na finalização da estru-
tura. Telhado, revestimento de 
argamassa, piso de granitina, 
pisos e azulejos já foram finali-
zados. As equipes também tra-
balham na finalização do muro 
de todo o terreno. A obra está 
localizada na Avenida São Ra-
fael, 644, em Itaúna.

A creche conta com 838,60 

metros quadrados de área cons-
truída, 5 salas de aula, sala de 
multiuso, lavanderia, cozinha, 
refeitório, banheiros, fraldá-
rio, lactário, salas administra-
tivas, área de lazer, e jardins 
sensoriais. Após a conclusão, 
aproximadamente 100 crianças 
serão beneficiadas com a nova 
unidade escolar. Construída no 
sistema modular, a creche utili-
za peças pré-moldadas que ofe-
recem mais rapidez e eficiência 
durante o procedimento de 
edificação.

Em 2024, a Prefeitura inau-
gurou outras 7 unidades do 
mesmo modelo nos bairros As-
falto Velho, Bonsucesso, Jardim 
Ipitangas, Rio d’Areia, Jaconé e 
Mato Grosso. Além de Itaúna, 
outras creches estão sendo cons-
truídas nos bairros Palmital, Bi-
cuíba, Barra Nova e Vilatur.

cida que doar a maior quanti-
dade de sangue por torcedor do 
clube, adotando-se um critério 
de proporcionalidade, que visa 
contemplar a torcida mais en-
gajada na doação de sangue. O 
Executivo ainda pode ser autori-
zado a criar um banco de dados 
contendo apenas as informações 
necessárias e adequadas para a 
promoção da competição.Para 
cálculo da proporção, será verifi-
cada a quantidade total de torce-
dores do clube presentes no está-
dio, discriminando o mandante 
e visitante, e, em cima dessa ra-
zão, será apurada a proporção 
pelo número de torcedores do 
clube que realizaram a doação. 
Somente serão contabilizados 
os números apurados nos jogos 
em que as unidades móveis de 
coleta estiverem presentes.O 
poder executivo também será 
autorizado a criar premiações 
para a torcida do clube campeão 
ou estabelecer parcerias com 
entidades privadas e do terceiro 
setor para este fim, no intuito 
de promover a rivalidade sadia e 
obter melhor resultado na cole-
ta total de sangue.
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